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Aos dez dias do mês de setembro do ano de dois mil e doze, às dezenove horas e seis
minutos, no Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada na Avenida
Adrião Monteiro nº 2360, em Capivari do Sul, o PRESIDENTE vereador RODRIGO MAGNI
abriu  a  presente  Sessão  Ordinária.  Na  TRIBUNA POPULAR se  inscreveu  a  senhora
Carmen Zilch,  conselheira tutelar  de Capivari  do Sul,  para falar  sobre as alterações no
Estatuto da Criança e do Adolescente, mas que não pôde comparecer. Também está inscrita
a senhora  Rosana Soares Nunes,  diretora da Escola Municipal de Ensino Fundamental
Capivari que irá explanar sobre o Índice de Desenvolvimento da Educação Básica da Escola
Municipal de Ensino Fundamental Capivari. O pronunciamento da senhora Rosana Soares
Nunes encontra-se na íntegra nos arquivos de áudio dessa Casa Legislativa. Ato contínuo o
PRESIDENTE disse que trocou a ordem dos trabalhos, e por isso solicitou a vereadora LILIA
FRAGA que faça a leitura de um trecho da Bíblia. A seguir no espaço do EXPEDIENTE o
PRESIDENTE anunciou o resumo da ata nº 759, e não havendo retificações, a referida ata
foi declarada aprovada pelo Presidente, e foi lida pela 2ª Secretária da Mesa, que assumiu
os trabalhos diante da ausência  justificada da 1ª  Secretária,  vereadora Elis  Bueno.  Nas
CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foi  lido o Ofício de Gabinete nº 308/2012 que
comunicou  que  o  Executivo  Municipal  decretou  ponto  facultativo  aos  servidores  no  dia
21/09/2012 – Decreto n° 25/2012. Em  CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi lido o Of. 19/2012 da
COF e CCJ que solicitou que seja retificado o PLE N° 53/2012 e o Pedido de Informação
17/2012 à Mesa Diretora da Câmara de Vereadores, do Bloco Partidário PSDB/PSB/PP. A
seguir o PRESIDENTE informou que nada consta na ORDEM DO DIA. A seguir no espaço
do EXPEDIENTE DOS VEREADORES a vereadora ELENA FAMER iniciou dizendo que é
muito bom ver o Plenário lotado, principalmente de educadores. Quando os vejo aqui eu me
sinto muito a vontade de olhar cada um de vocês porque no início do Município eu estava
aqui  presente,  e  se  hoje  existem  leis  que  possibilitam  que  os  nossos  servidores  da
educação, que é a categoria que tem um plano de carreira no Município, se hoje permite, eu
fiz parte desse processo também, e as discussões foram feitas com os educadores. Disse
que é a segunda vez que a Diretora da Escola usa essa frase que foi colocada no seminário
da educação inclusiva “nada de nós sem nós” como se nós não entendêssemos o que essa
frase quer dizer, e eu entendo muito bem e por isso eu estou dizendo que o que hoje existe
foi  feito  sim  com a  participação  da  Câmara  de  Vereadores,  porque  as  leis  que  deram
condições todas elas foram analisadas e aprovadas pela Câmara de Vereadores. Disse que
ficou feliz pela Diretora vir colocar esse índice da educação do Município e concorda com
ela que deveria ser  melhor  divulgado,  e que sem dúvida,  é um mérito  da educação do
Município,  não da Secretária,  não da Prefeita,  mas de um corpo todo de educadores e
funcionários que prezam pela educação do Município. Quando a Diretora colocou também
sobre a visita na Escola, lembrou que quando reassumiu o mandato disse que foi uma das
primeiras coisas que fez e visitou a Escola junto com o Presidente porque ouvia que tinha



algumas coisas que não estavam de acordo, e nos foi colocado várias questões pela própria
diretora, de falta disso e daquilo, e foi mobilizado através da comissão o que era devido a
nossa parte de buscar junto ao Executivo,  que é o papel  do vereador, e reiterou que a
Câmara de Vereadores tem cumprido com o seu papel.  Disse ainda,  que uma semana
depois a própria diretora disse que as questões estavam resolvidas, e nós ficamos felizes
porque o que queremos é que os problemas sejam resolvidos. Continuando disse que no
momento em que se colocam os grandes êxitos da educação fica se perguntando quanto
mais não seria conquistado se a secretaria de educação não deixasse sobrar no final do ano
de dois mil e onze quase seiscentos mil reais. Eu fico pensando o quanto professores e
funcionários fazem a sua parte e economizam, e enquanto lá no FUNDEB que é um recurso
para  ser  investido  na  educação,  e  na  valorização  do  profissional  de  educação,  como
capacitação, pós-graduação e até melhorias salarial, e sobram quatrocentos e quatorze mil,
mais cento e sessenta e dois mil  reais do MDE. Disse que quando veio os projetos de
reforço para dotação esse ano, isso quer dizer que já existe uma verba e está se reforçando
porque sobrou, e disse ainda que poderíamos ter projetos inovadores que viessem a somar
aos  projetos  já  existem  se  os  recursos  fossem  efetivamente  utilizados.  Finalizando
esclareceu  que  a  Câmara  de  Vereadores  tem  aprovado  as  matérias  com  relação  a
educação,  e  lembrou  que  se sobrou  alguma  verba  não  foi  porque  a  Câmara  não  quis
aprovar, e sim porque não veio nenhum projeto para o Legislativo para essa verba ser usada
e nem mesmo para melhora salarial  para os professores e funcionários que poderia ser
dado com os recursos do FUNDEB. Convidou aos educadores para que discutam a Lei de
Diretrizes Orçamentárias e apresentem propostas e projetos para dois mil e treze porque dá
para fazer, quando observamos uma sobra de verba no valor de quase seiscentos mil reais,
concluiu  a  Vereadora.  A seguir  o  vereador  NILTON  OSÓRIO iniciou  parabenizando  o
Executivo Municipal, à Secretária, à Diretora e principalmente as nossas professoras pelo
belíssimo trabalho que fizeram. Pela capacitação que elas têm e em poder transmitir aos
alunos os seus conhecimentos,  e isso é muito importante.  Disse que sabe que existem
professores  de outras localidades  que não tem a formação que os  nossos têm,  e com
certeza devido a isso aí o IDEB deles é mais baixo. Em Capivari do Sul nós temos todos os
professores qualificados, e a maioria com pós-graduação. Continuando disse que a atual
administração investiu na educação, no ano que passou, em torno de trinta por cento, mais
do que vinte e cinco por cento do que é o estabelecido por lei.  Isso demonstra que foi
investido sim em educação e na qualificação dos professores, e só tem a parabenizar os
professores  por  essa  conquista  que  sem  dúvida  é  deles.  A  seguir  no  espaço  das
EXPLICAÇÕES  PESSOAIS  se  pronunciaram  respectivamente  os  vereadores  VILSO
SCHMIDT e ELENA FAMER. A seguir não havendo mais quem quisesse se pronunciar o
PRESIDENTE declarou encerrada a presente sessão e convocou os vereadores para a
próxima Sessão  Ordinária  a  ser  realizada  no dia  dezessete  de setembro,  às  dezenove
horas. E nada mais havendo a tratar, para  que tudo fique registrado, lavrou-se a presente
ata, que segue devidamente assinada.

       Vereador RODRIGO MAGNI                                Vereadora ELIS BUENO
                    Presidente                      1ª Secretária
                                       “Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”


